

leurs meilleurs efforts auprès du Gouvernement du Dominion, pour son assistance financière au succès de l'entreprise.

(Signé) H. W. WEATHERBY,
Maire et Président de l'Assemblée des Citoyens.

Resolution de Saskatoon—

Saskatoon, Sask., 7 mai. 1909.

Proposé par M. Isbester, secondé par J. Atcheson.—

Que les citoyens de Saskatoon, Province de la Saskatchewan, approuvent chaleureusement le projet de l'Exposition Universelle à Winnipeg, en 1912, et étant entièrement convaincus des grands résultats qu'une telle Exposition apportera à l'agriculture, au développement industriel et commercial de ce grand pays de l'Ouest, et au Dominion en général, ils accorderont au projet leur plus sincère et cordiale co-opération.

Que copie de cette résolution soit envoyée à M. Geo. E. McCraney, M.P., et aussi au Gouvernement de la Province, sollicitant toute leur assistance possible auprès du Gouvernement de la Puissance pour le succès financier de cette entreprise.

WM. HOPKINS,
Maire.

Resolution de Strathcona—

Strathcona, Alta., mai le 5, 1909.

Proposé par J. M. Douglas, président de la Chambre de Commerce; secondé par J. H. McDonald,—

Qu'il soit résolu:—Que les citoyens de Strathcona après avoir considéré l'idée de tenir à Winnipeg, en 1912, une Exposition Internationale Canadienne et la célébration centenaire de l'arrivée en 1812 de "Lord" Selkirk et ses colons sur les bords de la Rivière Rouge, sont par les présentes, d'opinion qu'une telle Exhibition et événement historique, attirera l'attention des colons et capitalistes de toutes les parties du monde sur les ressources et avantages du Canada.